

OFICINA NACIONAL DE DEFENSA PÚBLICA

Noticias ONDP

Edición No. 102

Director de la Oficina Nacional de Defensa Pública felicita y resalta el avance del Poder Judicial en la República Dominicana.



Santo Domingo. En el marco de la conmemoración del Día del Poder Judicial en la República Dominicana, el Lcdo. Rodolfo Valentín Santos. Director de la Oficina Nacional de Defensa Pública, emitió un comunicado felicitando al Presidente de la Suprema Corte de Justicia, Luis Henry Molina Peña, por su extraordinario liderazgo y el trabajo realizado para fortalecer la integridad institucional y aumentar la credibilidad del Poder Judicial.

Valentín destacó el avance a pasos de gigante que ha experimentado el Poder Judicial, resaltando los esfuerzos continuos para garantizar la dignidad de las personas y modernizar el sistema, facilitando así el acceso a la justicia para todos los ciudadanos.

En sus declaraciones, Valentín Santos instó a seguir superando las barreras de la indiferencia y construir un Estado de derecho sólido. También resaltó la importancia de abogar por el cese de la violencia intrafamiliar y promover una justicia restaurativa para los Niños, Niñas y Adolescentes.

"Necesitamos un cambio de pensamiento, con valores humanos, en el que todos trabajemos juntos para erradicar la injusticia social, el irrespeto a la dignidad y el descuido de

la salud mental en la sociedad dominicana", expresó Valentín Santos.

Nos unimos al llamado del Presidente de la Suprema Corte de Justicia, para trabajar unidos y hacer del país "la capital mundial del Derecho y la Justicia", subrayó que, el liderazgo del Poder Judicial está conduciendo la justicia hacia un momento crucial que debemos todos ser parte.

El Poder Judicial avanza a pasos de gigante, con proyectos claves para consolidar el Estado de derecho que necesita el país.

La Oficina Nacional de Defensa Pública reafirma su compromiso de colaborar activamente en este proceso y contribuir a la construcción de una sociedad más justa, equitativa y accesible.

Oficina de Defensa Pública del Distrito Judicial de San José de Ocoa presenta con éxito la iniciativa "Puertas Abiertas".

San José de Ocoa.- La Oficina de Defensa Pública del Distrito Judicial de San José de Ocoa. realizo el lanzamiento de su iniciativa "Puertas Abiertas". Esta propuesta tiene como objetivo principal dar a conocer de manera dinámica la institución, su misión, visión, así como los servicios ofrecidos y su calidad, fortaleciendo así el vínculo con la comunidad.

La actividad fue dirigida a representantes de instituciones públicas y privadas, organizaciones sin fines de lucro, juntas de vecinos, comunitarias y miembros de sectores productivos de la provincia. La

inauguración contó con la presencia de distinguidos representantes, entre ellos, la Junta para el Desarrollo de San José de Ocoa (Adesjo), miembros del Cuerpo de Bomberos. la Asociación de Profesores filial Ocoa, el comandante de la Brigada del Ejército en San José de Ocoa y representantes de la Confraternidad de Pastores de la provincia.

La dinámica se desarrolló en las instalaciones de la ODP de San José de Ocoa, donde los participantes fueron recibidos por el equipo en nombre de la coordinación titular. Se llevó a cabo una jornada explicativa detallada sobre el funciona-



miento y los servicios proporcionados por la institución. Durante la sesión, se desmitificaron conceptos erróneos sobre el servicio, tales como la idea de que "defienden delincuentes", "son malos porque son gratis", y otros prejuicios comunes.









Los invitados expresaron su agradecimiento por la oportunidad y manifestaron gran satisfacción al descubrir la esencia y la misión de la institución en la comunidad. Se comprometieron a replicar estas jornadas explicativas en sus propias instituciones, reconociendo la importancia de informar a la población sobre el papel vital que desempeña la Defensa Pública.

La línea de acción "Puertas Abiertas" es una valiosa práctica que surge de la Oficina de Defensa Pública de San José de Ocoa, buscando acercar la institución a los ciudadanos, ofreciendo sus servicios plenamente a disposición y reafirmando el compromiso de servir de manera efectiva a la comunidad.



La Oficina de Defensa Pública del Distrito Judicial de Azua impacta positivamente con 8 charlas en el último trimestre de 2023.



Azua.- La Oficina de Defensa Pública del Distrito Judicial de Azua se complace en informar que, durante el último trimestre de 2023 (octubre-diciembre), se llevaron a cabo un total de 8 charlas destinadas a diferentes audiencias, reforzando así el compromiso de la institución



con la educación y concientización legal en la comunidad.

Estas charlas se llevaron a cabo en los Centros de Servicios Penitenciarios y Correccionales Km.15 de Azua y Fortaleza 19 de marzo, así como en la sociedad civil, con el objetivo de poder alcanzar una amplia población de la sociedad.

La Lcda. Juana Bautista De la Cruz, Coordinadora de la Oficina de Defensa Pública Judicial Azua, fue la impulsora de la selección de los temas tratados durante estas sesiones. Entre los aspectos abordados se destacan los derechos del consumidor según la Ley 358-05, el ciberacoso, los efectos de la violencia de género e intrafamiliar, la importancia del cumplimiento de las condiciones de los acuerdos y los riesgos asociados al incumplimiento, entre otros temas relevantes.

Estas charlas no solo ofrecieron información valiosa sobre derechos legales y obligaciones, sino que también sirvieron como un espacio para fomentar la conciencia ciudadana y promover una comprensión más profunda de las leyes que rigen nuestra sociedad.



La Oficina de Defensa Pública agradece a todos los participantes, así como a la Lcda. Juana Bautista De la Cruz y su equipo por su dedicación y esfuerzos en la organización de estas actividades. La institución reitera su compromiso continuo de trabajar en pro de una sociedad informada y consciente de sus derechos y responsabilidades legales.

EN LA OFICINA NACIONAL

DE DEFENSA PÚBLICA

DEFENDEMOS TUS DERECHOS



Miembros de la Oficina de Defensa Pública de Elías Piña celebran el Día del Poder Judicial.



Elías Piña.- En conmemoración al Día del Poder Judicial, los miembros de la Oficina de Defensa Pública de la jurisdicción de Elías Piña se unieron en una emotiva actividad celebrada el pasado 7 de enero de 2024.

La jornada comenzó con una importante reflexión sobre la importancia del sistema judicial en la preservación de la justicia y los derechos fundamentales.

Durante la celebración, se llevaron a cabo diversas actividades en honor al Día del Poder Judicial, destacando la participación activa de los miembros de la Oficina de Defensa Pública de Elías Piña.

Las imágenes capturan momentos de unión, reflexión y camaradería, subrayando la importancia de la labor conjunta en la promoción y defensa de la justicia en la jurisdicción.



ONDP DESDE LOS MEDIOS



Rodolfo Valentín Santos felicita y resalta avance del Poder Judicial en la República Dominicana

En el marco de la Conmemoración del Día del Poder Judicial en la República Dominicana, Rodolfo Valentín Santos, Director de la Oficina Nacional de...

https://robertocavada.com/nacionales/2024/01/08/rodolfo-valentin-santos-felicita-y-resalta-avance-del-poder-judicial-en-la-republica-dominicana/



Director de la Oficina de Defensa Pública resalta el avance del Poder Judicial en RD - Z 101 Digital

El Poder Judicial avanza a pasos de gigante, con proyectos clave para consolidar el estado de derecho que necesita el país.

Director de la Oficina de Defensa Pública resalta el avance del Poder Judicial en RD https://z101digital.com/director-de-la-oficina-de-defensa-publica-resalta-el-avance-del-poder-judicial-en-rd/



E3 Noticias | Periodismo Ciudadano (@e3noticiasrd) • Foto de Instagram

0 likes, 1 comments - e3noticiasrd el January 8, 2024: " #NacionalesE3 En el marco de la Conmemoración del Día del Poder Judicial en la Rep�..."

https://www.instagram.com/p/C12AUFQrh0_/?igsh=dnoxeGJkeTkycDhv

1:28 p. m

A Reenviad



Director de la Oficina Nacional de Defensa Pública felicita y resalta el avance del Poder Judicial en la República Dominicana

Santo Domingo.- En el marco de la Conmemoración del Día del Poder Judicial en la República Dominicana, el Lcdo. Rodolfo Valentín Santos, Director de la...

https://e3noticias.com/director-de-la-oficina-nacional-de-defensa-publica-felicitay-resalta-el-avance-del-poder-judicial-en-la-republica-dominicana/



Director de la Oficina Nacional de Defensa Pública felicita y resalta avance del Poder Judicial en R.D - Su Mundo Digital En el marco de la Conmemoración del Día del Poder Judicial en la República Dominicana, Rodolfo Valentín Santos, Director de la Oficina Nacional de... sumundodigital.com

Director de la Oficina Nacional de Defensa Pública felicita y resalta avance del Poder Judicial en R.D.

https://sumundodigital.com/director-de-la-oficina-nacional-de-defensa-publica-felicita-y-resalta-avance-del-poder-judicial-en-r-d/



Director de la Oficina Nacional de Defensa Pública felicita y resalta el avance del Poder Judicial en la República Dominicana Elpregonerord.com

elnregonerord con

https://elpregonerord.com/director-de-la-oficina-nacional-de-defensa-publica-felicita-y-resalta-el-avance-del-poder-judicial-en-la-republica-dominicana/

1:28 p. m



Director de la Oficina Nacional de Defensa Pública resalta el avance del Poder Judicial en la RD

SANTO DOMINGO. – En el marco de la Conmemoración del Día del Poder Judicial en la República Dominicana, el Lcdo. Rodolfo Valentín Santos, directo...

https://noticentro.com.do/director-de-la-oficina-nacional-de-defensa-publica-felicita-y-resalta-el-avance-del-poder-judicial-en-la-republica-dominicana/

